

## Korem 082/CPYJ Gelar Kegiatan Pembinaan Ketahanan Pangan

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.NEWSPAPER.CO.ID](http://MOJOKERTO.NEWSPAPER.CO.ID)

Feb 28, 2024 - 21:07



Mojokerto-, Korem 082/CPYJ gelar kegiatan Pembinaan Ketahanan Pangan yaitu untuk melaksanakan Pemberdayaan Wilayah Pertahanan di darat, baik membantu pemerintah menyiapkan potensi Nasional menjadi kekuatan pertahanan aspek darat maupun cadangan logistik perang untuk kepentingan pertahanan negara, bertempat di Pendopo Griya Paramitra Cikaran Kota Mojokerto Rabu (28/2/2024).

Kegiatan sosialisasi Pembinaan Ketahanan Pangan dihadiri ± 60 orang antara lain para Pasiter, Danramil, Batiwanwil dan Babinsa Kodim jajaran Korem 082/CPYJ.



Dalam sambutan tertulis Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi yang di bacakan Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P menyampaikan bahwa Kegiatan Pembinaan Ketahanan Pangan kali ini mengangkat tema “Sinergitas Aparat Teritorial Dengan Masyarakat Bersatu Dengan Alam Mewujudkan Sistem Pertanian Terpadu Sesuai Tipologi Wilayah Guna Mendukung Pemerintah Dalam Rangka Ketahanan Pangan Nasional”.

Danrem juga mengatakan, dilaksanakan kegiatan ini bertujuan untuk membantu program Pemerintah untuk meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia, meningkatkan Ketahanan Pangan terpadu baik secara Nasional maupun daerah, meningkatkan kesejahteraan petani dan meningkatkan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat serta meningkatkan perekonomian untuk kepentingan pertahanan negara.

“Melalui kegiatan Pembinaan Ketahanan Pangan ini, pokok-pokok materi dapat dipahami oleh seluruh peserta pelatihan, sehingga nantinya bisa di aplikasikan kepada masyarakat wilayah binaan seluruh Satkowil jajaran Korem 082/CPYJ”,imbuh Danrem.

Di akhir sambutan Danrem berharap, “para peserta senantiasa menjadi contoh bagi masyarakat di wilayah binaan melalui kegiatan ketahanan pangan dan hortikultura dengan menggunakan model/pilot project lahan pertanian di seluruh Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil)”,tegasnya.

Dalam kegiatan tersebut, juga diisi materi Pembinaan Ketahanan Pangan oleh Kasiter Korem 082/CPYJ Mayor Inf Leo E. Paurakan, dan Pasi Wanwil Mayor Arh Ngateno. (Penrem CPYJ)